

COMUNICADO DE PRENSA

EL PODER DE LA FUERZA TURQUESA LLEVARÁ AL TRIUNFO A OMAR FAYAD EN HIDALGO: LUIS CASTRO

Boletín Núm. 057/2016

- Llevo en mi corazón el color turquesa de Nueva Alianza: esta no es una coalición de dientes para afuera, exclamó Omar Fayad
- El candidato al gobierno estatal se reunió con miles de aliancistas en Pachuca

Pachuca de Soto, Hidalgo, 29 de abril de 2016 (Agencia ANA).- El turquesa es un color que está asociado al conocimiento que derraman las maestras y los maestros de Hidalgo; es un color que refleja identidad, poder, seriedad, generosidad, limpieza y frescura; expresa poder, y con él vamos a ir a las urnas el 5 de junio: ahí demostraremos nuestra fuerza, en el triunfo de la coalición que encabeza Omar Fayad Meneses.

Fueron las palabras con las que Luis Castro Obregón, presidente nacional de Nueva Alianza, arengó a los más de 15 mil asistentes a la Plaza Juárez, en el corazón político del estado, donde la fuerza turquesa expresó su apoyo a la alianza “Un Hidalgo con Rumbo”, mediante la cual se busca llevar a la gubernatura al senador con licencia.

“¿Saben por qué hacemos una coalición ganadora en Hidalgo? –preguntó a la concurrencia–. Porque tenemos al mejor candidato, por su trayectoria impecable en la administración pública, en el Congreso como legislador y representante de los intereses populares, pero sobre todo por su sensibilidad, que lo ha llevado a incorporar en su programa incluyente de gobierno lo que ha demandado la ciudadanía”.

El dirigente aliancista agregó que Fayad Meneses es capaz de corregir posturas, de enriquecer propuestas, y su sensibilidad política le ha permitido compartir las causas más sensibles que el corazón turquesa ha puesto en este proyecto.

En medio de porras y vítores entusiastas de los diferentes contingentes llegados de todos los puntos del territorio hidalguense, expresó su convicción de que con los aliancistas de Hidalgo “formamos parte de algo muy grande, fuerte y cohesionado, para llevar a Omar Fayad al gobierno estatal y a nuestros compañeros al Congreso y a los municipios; para llevar sus causas y que se conviertan en políticas públicas y en respuestas; para fincar este proyecto turquesa, hoy coaligado”.

Omar Fayad Meneses comenzó su mensaje a los aliancistas con una declaración categórica: “Me siento muy arropado con su apoyo y su cariño en esta candidatura.

Llevo en mi corazón el color turquesa de Nueva Alianza”, lo que encendió el ánimo de los ahí reunidos, al pie de la estatua del Benemérito de las Américas.

“Esta no es una alianza de dientes para afuera o de dicho –aseguró- sino que en los hechos demuestra que lo que todos queremos es que a Hidalgo le vaya mejor y salga adelante, por lo que esta coalición se traducirá en políticas públicas en beneficio de los hidalguenses”.

Fayad enumeró los siete grandes temas que ha planteado, “por ti y por tu familia”, durante su campaña, pero hizo especial énfasis en el tema educativo, el cual estableció como un compromiso destacado de su propuesta de gobierno. Resaltó su propósito de crear la *teleuniversidad*, dirigida a lograr que los jóvenes de las comunidades más apartadas tengan la oportunidad de estudiar una carrera profesional, y su compromiso de dotar de banda ancha e internet a todos los planteles de educación pública de la entidad.

“Cuando se quiere, ¡se puede! Habremos de hacer eso y mucho más, porque tenemos una plataforma en común, con ideología clara, porque tengo conmigo a la gran fuerza turquesa”, expresó.

Antes, el dirigente estatal de Nueva Alianza, Emilio Eliseo Molina Hernández, indicó que los turquesa representan la fuerza más progresista y mejor organizada de Hidalgo, la cual está trabajando día a día para que la coalición “Un Hidalgo con Rumbo” obtenga un triunfo rotundo el 5 de junio.

Estuvieron presentes en el acto, los consejeros nacionales turquesa Juan Díaz de la Torre, Francisco Sinuhé Ramírez Oviedo y Mirna Isabel Saldívar Paz; la directora del Instituto de Capacitación y Educación Cívica y Política de Nueva Alianza, Karime Sevilla Álvarez; y el presidente estatal del PRI, Alberto Meléndez Apodaca, entre otras personalidades.

---o0o---